

Féminin Masculin / Déconstruction de l'ordinaire : installation multimédia à la Maison Dufort

Type d'événements : Exposition

Lieu : Maison Dufort

Date : 10-02-2023 au 17-02-2023

Thématiques : Droits humains en général

En partenariat avec : Affaires Mondiale Canada (AMC), Avocats Sans Frontières Canada (ASFC), Projet AJULIH

Sous la direction des programmes : Art et Culture, Éducation Citoyenne

Description : Dans le cadre d'une collaboration entre les programmes Éducation Citoyenne et Arts et Culture, la FOKAL a organisé entre 2021 et 2022 deux ateliers regroupant des artistes hommes et femmes de plusieurs disciplines intitulés : Féminin Masculin / Déconstruction de l'ordinaire. Ces ateliers ont donné lieu à des échanges et des réflexions intenses sur un certain nombre de sujets et de questions liés au consentement, à la violence basée sur le genre dans le milieu artistique, aux nouvelles masculinités, etc. Ils ont abouti à la réalisation par les artistes du projet « DÉCONSTRUIRE, CRÉER » qui rassemble trois créations multidisciplinaires : -POURTANT, JE M'ÉLÈVE (film expérimental) ; -MO-VÈ (réalisation et captation d'une conférence-spectacle) ; -JE TE DIS MA BLESSURE (exposition multimédia) ; Elles ont été présentées une première fois en décembre 2022 lors de la Xème édition du festival En Lisant. Pour poursuivre ce travail et le présenter à différents publics, les trois (3) créations réunies seront présentées dans le cadre d'une installation multimédia à la Maison Dufort du 10 au 17 février 2023. Le vernissage aura lieu le vendredi 10 février. Ces créations ont été réalisées dans le cadre du projet « Accès à la justice et lutte contre l'impunité en Haïti » (AJULIH), mis en œuvre par Avocats sans frontières Canada en partenariat avec FOKAL, grâce au soutien du gouvernement du Canada, accordé par l'entremise d'Affaires Mondiales Canada.